

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.
Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe.
Id. de D. M. Mascaró. de la suscripcion por
Id. de D. N. Fábregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

Por el interés que encierra, copiamos á continuación un documento relativo á la retirada de las tropas francesas de la Siria, documento que M. Billault ha reproducido en el Senado de Francia. Es el despacho dirigido recientemente por Mr. Thouvenel al embajador francés en Constantinopla. Hé aquí los términos en que está concebido:

Paris 2 de mayo de 1861.

Señor marqués: El Emperador acaba de dar las órdenes correspondientes para que se proceda á la evacuacion de la Siria dentro los términos señalados en el convenio de 19 de marzo último: al encargarnos que deis cuenta de ello á la Puerta, debo, en conformidad á los deseos de S. M., suplicaros que llameis nuevamente la atencion del Sultan, con respecto á los deberes que le impone la retirada de nuestras tropas.

Unicamente un sentimiento de humanidad y el deseo de evitar el derramamiento de sangre é infortunios de gran monta movieron á la Francia á aceptar la mision que las potencias de comun acuerdo le confirieron en la Siria. Esta mision la hemos cumplido sin segundas intenciones y con la mayor lealtad; hemos empleado todos nuestros esfuerzos en realizar el objeto que la Europa se habia propuesto. Hemos querido sin embargo establecer el orden con condiciones y garantías tales que despues de retirado nuestro cuerpo expedicionario pudiese contarse con la conservacion de la tranquilidad. Con efecto; en nuestro concepto, así lo hemos dicho y lo pensamos todavía, para asegurar de una

manera normal la tranquilidad de los cristianos de la Siria, hubiera sido preciso subordinar la evacuacion á la completa realizacion del conjunto de medidas políticas y administrativas que son indispensables para que la autoridad pueda ejercer su accion con eficacia. Si la Puerta, como lo exigia sin duda su propio interés, nos hubiese secundado, las potencias hubieran estado unánimes en participar de nuestro modo de apreciar los sucesos. La Puerta ha preferido reivindicar exclusivamente para ella la tarea de atender á la conservacion de la paz, y su plenipotenciario ha asegurado que la Puerta estaba en disposicion de cumplir este propósito. Las declaraciones han sido bajo este concepto tan formales y absolutas, que la conferencia se ha visto obligada á tomarlas en cuenta y á limitar, despues de sus últimas deliberaciones, simplemente la ocupacion á un término de tres meses.

De esta suerte el gobierno otomano ha asumido una responsabilidad que le impone obligaciones particulares que tenemos motivos para esponer á su consideracion en los momentos en que vamos á evacuar la Siria. Despues de haber cooperado, haciendo sacrificios que la Francia no sentirá haberlos hecho, si los pueblos deben obtener de ello un beneficio, despues de haber cooperado, repito, al restablecimiento del orden material en dicha provincia, el gobierno del Emperador no podria permitir que la Siria fuese teatro de nuevos desastres. Semejante eventualidad, si llegase á realizarse, sublevaria la opinion pública en toda la Europa, y por parte del gobierno otomano revelaria una impotencia que seria preciso suplir ir-

remisiblemente.

A menos que la Sublime Puerta no presente otra combinacion, nos vemos precisados á evacuar la Siria por un compromiso cuyo cumplimiento no puede olvidarse sino faltar á la fé de un tratado: en virtud de este acto prestamos la cooperacion de nuestras tropas y no podemos negarnos á retirarlas al terminar el plazo señalado; por otra parte, nos vemos obligados á proporcionar las fuerzas necesarias para la ocupacion en nombre colectivo de la Europa, y no podemos alterar el carácter del encargo que las potencias nos hicieron. Y nos hemos preguntado varias veces si seria oportuno proponer la prolongacion de la mision de nuestro cuerpo expedicionario por un nuevo término.

Las discusiones á que dió margen la primera prorogacion y las declaraciones invariables de la Puerta, nos han convencido de que nuestra propia dignidad no consentiria por mas tiempo la iniciativa de semejantes negociaciones, solo al gobierno del Sultan, mas conocedor de sus verdaderos intereses, le correspondia tomarla. Evacuaremos pues la Siria en la época señalada en el tratado de Paris; pero no lo haremos sin esponer antes en alta voz nuestros recelos, y sin recomendar vivamente á la Puerta que demuestre que dispone, segun ha asegurado, de los medios necesarios para garantir á los cristianos contra la repeticion de las calamidades que han sufrido. Así no habremos faltado á ninguno de nuestros deberes; por una parte hemos espuesto á las potencias los motivos que nos inducian á creer que efectuándose antes de la reorganizacion administrativa del Li-

bano, la evacuacion será prematura; por otra, no hemos omitido nada para poner á la Puerta en estado de atender á las obligaciones que incumben á todo gobierno regular con respecto á sus propios súbditos.

En vista de un acta internacional, señor marqués, no podemos hacer más, y nuestra responsabilidad queda á salvo; pero al terminar el plazo durante el cual hemos estado ligados por necesidades procedentes de un acuerdo debatido y arreglado con los demás gabinetes, quedamos en completa libertad para seguir nuestra conducta y hacer nuestras apreciaciones.

Seremos, pues, dueños de examinar, fuera de toda estipulacion especial, los acontecimientos que surgirán en la Siria, y no tenemos que recatar á la Puerta que tradiciones seculares nos impondrán el deber de prestar á los cristianos del Libano un apoyo eficaz contra nuevas persecuciones.

Dignaos, pues, esponer todo esto á Aali-Bajá, leyéndole este despacho y dándole copia de él.»

—De *La Correspondencia*:

Se confirma el regreso de la corte á Madrid para el 1.º de junio. Para mediados del mismo se espera que saldrá S. M. de la situacion interesante en que se encuentra. Todos los proyectos ulteriores del viaje están, como es natural, pendientes de esta eventualidad.

—Por real decreto de 21 del mes anterior y deseando acreditar a la villa de Caspe el aprecio de los servicios que ha prestado al trono y á la dinastía en épocas repetidas, y atendiendo á la estension y desarrollo de su riqueza, á su crecido vecindario, y á otras circunstancias que concurren en la misma y que la hacen digna de la real consideracion y aprecio, tomará en adelante el título de ciudad del propio nombre.

—Trátase de fundar en Sevilla una sociedad que tomará el título de *Ateneo industrial*, en la cual habrá todas las noches clases públicas de matemáticas, historia, geografía, literatura, música, baile, esgrima y francés. Los socios habrán de pagar una pequeña cuota mensual, obligándose además á regalar al Ateneo una obra tipográfica, con las cuales se formará una biblioteca y gabinete de lectura en el cual se encontrarán periódicos nacionales y extranjeros.

— En Reus se trata de establecer una caja de ahorros, á cuyo fin trabajan varias personas de la poblacion.

—El total de las pérdidas experimentadas en varios pueblos de la provincia de Valencia á consecuencia del pedrisco que cayó el 13 de abril ascienden á la cantidad de 6.718,210 reales. Los mismos pueblos piden en calidad de préstamos 2.166,000.

— Los trabajos del istmo de Suez, se activan por tres puntos importantes á la vez; con la apertura de un canal navegable de agua dulce, independiente de la toma de agua del lago Maxama de que se sirven los operarios, ya desde el mes de enero se establece la linea interior uniendo el istmo con las mas fértiles provincias egipcias. Con el pequeño canal que se activa á la vez desde el puerto de Saíd á Kántara y desde Kántara á puerto Saíd, con su muy próxima prolongacion á Ferdane, los buques llegarán desde el Mediterráneo hasta muy cerca de los oteros, y creemos que en breve podremos anunciar que está terminado este trabajo. En fin, con la apertura simultánea de los oteros intermedios, se establecerá toda la linea de comunicacion del Mediterráneo hasta el Nilo, y podrán traerse á la vez las provisiones del centro del istmo por mar y por el rio. Todos estos trabajos quedarán realizados antes de terminar este año.

—La *Gaceta* de Lóndres publica una proclama de la reina recomendando á los súbditos británicos que en el conflicto que divide los Estados Unidos no intervengan en favor de ninguno de los contendientes ni comprometan la neutralidad que á los intereses de Inglaterra conviene en este asunto.

— Son espantosos los pormenores del incendio de la pequeña ciudad de Graris, en Suiza. Casi toda la ciudad ha sido reducida á cenizas. Uno de los primeros edificios que se quemaron, fué el que ocupaban las oficinas del telégrafo, lo que impidió pedir auxilio. Dos bombas se quemaron estando funcionando, y fué necesario reemplazarlas con otras llevadas de Zurich, que está á veinte leguas. En el momento de estallar el incendio soplaban el *john*. El *john* viene á ser temible *sirocco*, que despues de barrer los desiertos de Zabara, atraviesa el Mediterráneo, azota los Alpes, donde causa

algunas veces grandes estragos, precipitando con su ardiente soplo el derretimiento de las nieves, lo cual ocasiona el desprendimiento de enormes aludes, que á veces sepultan aldeas enteras. Abandonando luego las montañas, el *john* se lanza á los galles, donde su aproximacion es la señal para la estincion del fuego de todos los hogares.

—De el *Diario de Barcelona* del domingo 26:

Hemos sabido que el vapor *Almogávar*, de la sociedad Bofill, Martorell y Compañía, llegó felizmente á la Habana el 30 del pasado.

— Por la via de Hamburgo se tienen noticias de Santo Domingo que aunque solo alcanzan hasta el 10 de abril traen detalles de grande interés. La tranquilidad reinaba en todas las partes de la isla, desde que el regimiento de guarnicion en Puerto-Plata, que se mostró al principio hostil á la anexion, se conformó al nuevo orden de cosas. Habia en la bahía de Santo Domingo siete buques de guerra españoles y 7,000 hombres de tropa en la plaza. Los oficiales de S. M. C. y los dominicanos cultivan relaciones muy cordiales y amistosas. El valor de la propiedad se ha triplicado. Casas que tres meses ha podian comprarse á crédito por 2,000 á 3,000 pesos fuertes, se han vendido en los últimos dias á 6,000 ó 7,000 al contado. En Samaná se forma una colonia y se funda una nueva ciudad. Se va á establecer una linea de paquetes entre Santo Domingo, Puerto Rico y Cuba. Reina una grandísima actividad en los arsenales, y los trabajos se prosiguen con tanto esmero, que se podria creer la isla en visperas de una guerra. Los dominicanos quieren ser fuertes para poder tomar la defensiva cuando sea necesario.

— Leemos en la *Patrie*:

«Parece que se desiste en Italia de los proyectos belicosos, y hasta ha circulado el rumor de que iba á poner en estado de paz el ejército. La agitacion tiende á desaparecer de dia en dia en las provincias meridionales. Varios oficiales y soldados garibaldinos, creyendo sin duda que nada se va á hacer en el Véneto ni en Hungría, han pedido permiso para pasar á América y entrar á servir en las milicias del Norte. Una correspondencia particular dice que el viaje del gene-

ral Klapka á Caprera tiene relacion con la situacion actual de Hungría, y que este general va á comonicar á Garibaldi las nuevas decisiones de los húngaros á consecuencia del suicidio del conde Teleki, que ha desconcertado los planes que se tenian.

—Segun un parte especial de Argel del 17, la fragata de vapor *Cristobal Colon*, que estaba fondeada en la bahía, partió el dia anterior para Beyruth para tomar parte en la evacuacion.

El embarco de las tropas y del material debe principiarse el 30, y los buques de guerra encargados de la conduccion de las tropas saldrán el 4 de junio para Tolon con todo el cuerpo expedicionario. La escuadra se quedará en la costa de la Siria para proteger á los cristianos.

—Escriben de Tolon el 20 de mayo,

Este mediodia han salido para Beyruth dos divisiones de la escuadra de evoluciones, compuesta de siete navios y de la corbeta de vapor *Caton*; el octavo navio, el *Imperial*, habia partido ya anteayer. A las cuatro de la tarde, todos estos buques se habian perdido ya de vista.

—Escriben de Portvendres con fecha 19 de mayo al *Mensajero del Mediodia*.

Habrà cosa de un mes se ordenó que se procediera en el departamento de los Pirineos orientales á una informacion administrativa relativamente al establecimiento de un camino de hierro que partiendo de Portvendres y dirigiéndose á España por Banyuls-sur-Mer y el cabo Cerbero, que forman el limite entre los dos Estados, fuera á parar á Figueras.

La comision nombrada para examinar los documentos que componen la informacion y el proyecto han dado su dictámen sobre el grado de utilidad pública de dicha empresa. La comision ha declarado que la prolongacion del ferro-carril de Portvendres á la frontera de España, pasando por Banyuls-sur-Mer y el puerto de Batitres, para ir á enlazarse con la red española procedente de Figueras, era de grande interés internacional y por consiguiente de utilidad pública general; opina además que este proyecto, muy superior á todos los estudiados hasta el dia para atravesar la cordillera de los Alberes, debe ejecutarse en el mas breve plazo posible y que las obras se

dirijan de manera que quede colocada en el suelo francés la estacion internacional. Tambien se ha recomendado vivamente á la solicitud del gobierno la construccion de un ramal que patta de Palau, entre Portvendres y Perpiñan, y que enlace á Ceret y Amelie-les-Baios con el ferro-carril del Mediterráneo.

Marsella 22 de mayo.—El 14 se firmó en Constantinopla el tratado de comercio de los gobiernos inglés y otomano. Se aumenta la efervescencia de los ánimos en Grecia y la propaganda antidinástica.

El caimacan cristiano Karram presentó el 10 en Beyruth su dimision que le ha sido aceptada. Ha regresado de Damasco Fuad-Bajá. La Puerta se niega á aprobar las sentencias de muerte dadas contra Kurchid-bajá y los jefes drusos. La actitud de los turcos es alarmante.

Marsella 23 de mayo.—Escriben de Nápoles que se han encontrado cerca de Isernia un depósito de objetos robados por las partidas reaccionarias, y que estas han sido derrotadas en la Tierra de Labor, habiéndose refugiado en el bosque de San Estéban, cerca de la frontera romana. Los aldeanos de algunos pueblos han ido á reunirse con ellos.

París 23 de mayo.—Han sido dispersadas algunas partidas republicanas que se habian levantado en Sicilia.

Londres 23 de mayo.—Las noticias de Nueva-York del 11 anuncian que las tropas federales amenazan á Baltimore. Por otra parte 100,000 separatistas se han puesto en marcha en direccion de Washington. De todos los puntos llegan tropas federales para la defensa de la capital federal.

París 25 de mayo.—*Nueva-York 16.*—Los virginianos se han apoderado de las cenizas de Washington. M. Lincoln ha notificado que cesaria las relaciones con las potencias que reconociesen á los comisarios del Sud.

MAHON 30 DE MAYO.

Efemérides.

1840. Toma de Morella por las tropas de la Reina al mando del general Espartero.

Recuerdos de Menorca.

1800. Por decreto de esta fecha queda erijida la Vicaria del pueblo de Fornells.

Organo de Santa Maria.

Segun la nota entregada al Dr. D. Juan Ramis por el Rdo. D. Jaime Alaquer pbro. beneficiado y organista de esta parroquia consta:

- 1.º Que su constructor fué un suizo llamado Juan Kiburkz.
- 2.º Que se compone de cincuenta y dos registros.
- 3.º Que costó catorce mil libras, moneda de la isla.

Ayer se cruzó de caballero comendador de la Real Orden americana de Isabel la católica el Sr. D. Agustin Sevilla Sub-gobernador civil de la Isla, y de caballero de la Orden de Carlos III D. Juan José Sancho alcalde de esta ciudad; verificándolo igualmente de caballeros de la Real orden Americana de Isabel la Católica los señores D. Jaime Moncada y Soler, D. Juan Escudero y Seguí, y D. Pedro Mir y Pons, nombrados por decretos de 15 de diciembre del año último.

La procesion general que saldrá á las 6 de esta tarde de la parroquia de Santa Maria hará la carrera siguiente: Plaza de la Constitucion, calles de Isabel II, Moistin, Frailes, Arraval, S. Roque, Buen Aire y de la Iglesia.

À las 5 de esta tarde el Exmo. Sr. General Gobernador revistará en gran Parada á los Cuerpos de la guarnicion en la forma que previene la orden de la plaza.

Nota de las cartas que se hallan detenidas en la Administracion de Correos de esta ciudad por falta del correspondiente franqueo.

D.^a Isabel Font. *Alcudia.*
" Celestino de Calo y Clavero. *Palencia.*

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy

✠ SS. CORPUS CHRISTI, y San Fernando, rey de España.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Rosario, en la iglesia parroquial de Santa Maria.

En dicha iglesia parroquial se solemnizará la festividad del Corpus-Christi con los cultos siguientes: á las 10 se espondrá S. D. M. y se cantará Nona acompañada al órgano, seguirá despues la misa mayor, ocupará la cátedra del Espiritu Santo D. Francisco Arbona Pbro. vicario de la misma: por la tarde á las 4 se cantarán vísperas con notable solemnidad y á las 6 se dará principio á la procesion general.

Santo de mañana.

Santa Petronila virgen.

ORDEN DE LA PLAZA

del 29 de Mayo de 1861.

Art. 1.º Mañana con motivo de la solemnidad del Santísimo Corpus Christi e vestirá de rigurosa gala y los edificios militares enarbolarán la bandera nacional.

Art. 2.º A las 5 en punto de la tarde revisaré en gran parada las tropas de esta guarnición que á dicha hora se hallarán formadas en batalla en la Esplanada de esta Ciudad en la forma siguiente:

Art. 3.º La izquierda del 2.º Batallón del Regimiento Infantería de Burgos, que debe cerrar la línea, apoyará á la altura del pedestal que hay en el extremo del paseo de Isabel II dando frente á los Cuarteles, prolongándose todo el Regimiento hácia la derecha siguiendo el cuadrado de la plaza. A este Cuerpo antecederán las Compañías del primer Regimiento de Ingenieros; á dichas Compañías el Batallón fijo de Artillería de Mallorca y finalmente, el Regimiento Infantería de Zaragoza, que como mas antiguo, encabezará la línea, el cual corriéndose por la calle de la Esplanada se prolongará si necesario fuese por la del Cos de Gracia. Mandará la línea el señor Coronel D. José Salazar y Rodríguez, á quien corresponde por ordenanza.

Art. 4.º Las fuerzas de Infantería que asisten á las obras de la fortaleza de Isabel II, el destacamento que mantiene en ella el Regimiento de Zaragoza y la Artillería franca de servicio se hallarán á las 8 de la mañana en los muelles del Lazareto para ser trasportadas á Villa Carlos en las lanchas del material de Ingenieros y de Administración militar.

Art. 5.º El señor Comandante de Ingenieros dispondrá lo conveniente para que las Compañías de dicha arma sean trasladadas á una hora oportuna para que puedan hallarse situadas en la línea con la debida anticipación.

Art. 6.º Al amanecer del día de mañana relevarán todo el servicio de la fortaleza de Isabel II, las Compañías de obreros de Infantería, quedando hoy mismo nombrado ya dicho servicio.

Art. 7.º Después de la parada marcharán los Cuerpos á ocupar los puestos que se les designa en la carrera de la procesion que con motivo de la solemnidad del día, saldrá de la Iglesia Parroquial de Santa María, á las 6 en punto de la tarde.

Art. 8.º Una batería que se establecerá en la Esplanada de esta Ciudad hará las tres salvas de ordenanza.

Art. 9.º Una compañía de granaderos de Zaragoza con su música, banda y gastadores marchará inmediatamente á situarse en la plaza de la Constitución para seguir detrás de la procesion dando la escolta á la Custodia los gastadores.

Art. 10. Con objeto de que el regimiento infantería de Burgos gane tiempo para regresar al canton de Villa Carlos y se reembarque para la fortaleza de Isabel II ocupará el primer puesto apoyando su derecha delante de la puerta de la Iglesia y se estenderá con filas abiertas por la plaza de la Constitución, calles de Isabel II y Moistin hasta el núm. 46 de la de los Frailes. El batallón fijo de artillería ocupará el segundo puesto, apoyando su cabeza á la inmediación de la puerta de Santa María y cubrirá la calle de la Iglesia.

Las compañías de ingenieros, seguirán al regimiento infantería de Burgos en la calle de los Frailes hasta el núm. 42 y el regimiento de Zaragoza cubrirá las de Buen Aire, San Roque y Arrabal hasta encontrar la izquierda de ingenieros.

Art. 11. A medida que la procesion vaya despejando el espacio que ocupa cada cuerpo se irán replegando estos y retirarán sin detención á sus cuarteles.

Art. 12. Las tropas que proceden de la fortaleza de Isabel II se reembarcarán seguidamente para aquel punto en los mismos parages donde desembarcaron, para lo que se harán las prevenciones convenientes á los patrones de las lanchas.

Art. 13. Habiendo llegado á esta plaza el señor Coronel Don Francisco Calderon T. C. primer Gefe del Batallón fijo de Artillería de Mallorca, se ha hecho cargo accidentalmente de la Comandancia de dicha arma, con arreglo á lo mandado por S. M. (q. D. g.) en las ordenanzas del Cuerpo.—El General Gobernador.—Bassols.

Servicio para el 30.

Gefe de día: D. Nicolás Baamonde y Fullos, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Zaragoza n.º 12. —Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo. —El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

ANUNCIOS.

Tienda de Don Matías Mascaró, calle Nueva núm. 28.

En dicha tienda se venderán varios artículos á precios sumamente bajos entre los cuales hay los siguientes:

Botones finos lisos dorados, grandes, medianos y pequeños á 3 y á 2 rs. vn. la docena.

Idem floreados para chalecos á 4 real la docena y otros mas baratos.

Idem de hueso á 2 y 3 rs. la gruesa.

Oropel dorado á 10 rs. vn. la vara.

Talco de plomo de varios colores á 2 rs. la hoja.

Cortaduras de talco de colores dorado y plateado para bordar á 5 rs. la onza.

Diamantes falsos á 2 rs. la docena.

Cajas de cartón á 6, 9 y 12 ds. una.

Idem de madera de 6 á 36 dobleros.

Música impresa, métodos, y otras muchas piezas á la mitad de su precio.

Música manuscrita por el valor del papel.

Almagre á 3 ds. la libra.

Ocre ó tiernatiza á 4 $\frac{1}{2}$ ds. la libra.

Un alnirez ó mortero de mármol grande 80 rs. vn.

Faroles de marina á 2 rs.

Tapones de corcho para tinaja á 6 ds. la docena.

Estampas.— Santos Cristos.— Historias, etc.

Instrumentos de música.

Violines á 50 rs.—Contrabajos á 40 rs.

MINA CONSTANCIA.

Teniendo que trabajarse en el pozo de dicha mina seis varas de profundidad, se avisa á todos los que quieran interesarse en dicho trabajo que se admitirán proposiciones en pliego cerrado bajo el tipo de 400 rs. vn. cada vara, hasta las 9 de esta mañana, en la casa n.º 10 de la plaza de la Constitución en donde tendrá efecto el remate, y en la cual se halla de manifiesto el correspondiente pliego de condiciones.

Se vende la casa núm.º 116 de la calle de Gracia, para su ajuste podrán verse con José Bals que vive en el horno de la calle de San Jorge.

El día 1.º de Junio saldrá de Ciudadela para Mahon el pailebot esp. Jóven Africano, (a.) Barriada nova, su capitán D. Bartolomé Maspocho, y el día 6 del mismo mes partirá desde el último punto para Argel.

Admite cargo y pasajeros.

EL TÁMESIS.

ESPLANADA NÚMERO 52.

En dicho establecimiento se cantará esta tarde empezando á las 3 $\frac{1}{2}$ el terceto titulado La reina del Perchel, el de El boticario, y el duo de Los estudiantes.

Por la noche á las 8, los tercetos nominados D. Felipe; Una noche en Sevilla, é Inés de Haro.

En el mismo establecimiento se venden gaseosas y toda clase de refrescos.

TEATRO.

Funcion para hoy á beneficio de la pareja de baile.

1.º La pieza en un acto, de D. Ventura de la Vega: E. H.—2.º El baile Los Toros del Puerto.—3.º La pieza en un acto de los Sres. Saavedra y Valladares: Andese V. con bromas.—4.º El baile La Tarantela Napolitana.—5.º La pieza en un acto de D. Enrique Perez Scrinch La Mosquita muerta.—6.º y último, el baile Las Boleras de la fantasía española.

A las 8 $\frac{1}{2}$.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 24.